

ひよこ・すみれ組だより

新年度になり、ロフトに挑戦する子ども達！

僕も登りたい！
やってみよう！



くやしい！

お友達が登っている様子を見て、
自分も登ってみたい！と挑戦する子ども達。
ひよこ・すみれ組はこの様に異年齢の関わり
ができるため、やってみようと挑戦する機会
が多いことがいいところです。

最初は見よう見まねでやってみて、うまく上がれ
ず、悔しい思いをして何度も挑戦する子ども達。
日々挑戦していく中で、どの位置に手を置くと登り
やすいのか、また足の使い方など、自然に身に付い
て来ます。

新しいお友だち



そうして、目標が達成することで、子ども達の中
で達成感を感じて、次のことにも挑戦しようとする
力がこの先、何かに挑戦するときにとっても大切にな
ってきます。



4月になり新しいお友達が増えました。最初は初め
てお家の方と離れて過ごす日々泣いていた子どもた
ちでしたが、少しずつ園での生活や担任の顔を覚えて
きてくれて表情も豊かになってきています。今後も子
どもたちの気持ちを受け止め、安定して過ごすよう
に関わって行きたいと思います。

こいのぼり制作

クシャクシャ

よいしょ！

ひよこさんも♪

丸めて～！！

5月のこいのぼり
製作楽しみにしてて
下さい！

ペタペタ

